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　　　　　　  本年も泉区を守るために努めてまいります
　令和五年癸卯も私は、泉区民の安心と安全を第一に、議会活動をさ
せていただきます。
　先の定例議会では、一般質問に立ち、地域の安心安全、まちの美観、
ポストコロナの活力創生、および市役所の事務事故連発等について質
疑を致しました。そのご報告を 2 面、３面に、そして 4 面には新泉区
役所整備の中間案配置図をご紹介いたします。
この春には、いよいよ東北学院大学泉キャンパスが移転します。学生
教職員あわせて約 6 千人が区内から移動することに伴なう様々な課題
にも取組んでまいります。
　皆様からのご意見ご要望が議員活動の基本です。　　
　いつでも会派へ私へ、率直なご意見ご要望をお寄せください。
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泉区長へ来年度予算の要望12月定例会で一般質問 クリスマスの日に根白石橋が開通

泉区内の主な事業の実施状況
将監市民センター解体
南中山市民センター大規模修繕
高森市民センター大規模修繕
松陵市民センター大規模修繕設計
泉文化創造センター大規模修繕
根白石児童館建設設計
将監児童センター解体
七北田保育所（基本設計）
泉塩釜線（交通安全施設等整備（歩道整備））
七北田公園（園路広場等整備）（実施設計）
黒松小学校（学校増改築実施設計）
七北田中学校（学校増改築）

着工済、令和5年2月完了予定
令和4年10月完了、令和4年12月施設再開
着工済、令和5年9月完了予定
令和5年1月完了予定（令和5・6年度工事予定）
工期は2か年で概ね予定通り進捗（施設再開は令和6年4月を予定）
令和5年3月完了予定
令和5年2月完了予定
令和5年3月完了予定
着工済、令和5年1月完了予定
令和5年3月完了予定
令和5年3月完了予定（基本設計は8月完了予定が11月に変更）
令和5年3月完了予定、令和5年5月運用開始予定
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令和４年12月定例会一般質問の主な質問項目と答弁要旨

東北学院大泉キャンパス移転後の地域の不安対策

市役所の事務事故が相次ぐ問題の背景

道路の区画線は計画的に維持補修を

県民の森周辺住宅地のイノシシ対策は重点化を

泉中央駅バスターミナルのバス停の移動

介護人材不足の認識と外国人介護人材の受け入れ

泉区長　バス路線につきましては、コロナ禍の
厳しい事業環境にございますが、地域の重要な
足であるということをバス事業者に伝えなが
ら、都市整備局と共に調整を進めてまいります。
また現在、キャンパス周辺では、学生向けアパー
トが分譲戸建になり、子育て世帯が入居するな
ど、コミュニティの構成に変化があることから、
引き続き町内会など地域からのご相談に応じ、
必要な支援を行います。
　泉区といたしましては、引き続き意見交換会
を開催し、地域や大学と共に、庁内外の関係各
所とも連携しながら、地域の皆様が安全安心に
暮らせる環境づくりに取り組んでまいります。

副市長　時代を経ての価値観の多様化、デジタ
ル化の進展、さらには新型コロナウイルス感染
症の拡大が職員間のコミュニケーションのあり
方にも影響を与えている中、上司と部下や同僚
同士の間で、業務上の留意点や疑問点について
チェックし合い、意見を言い合うことができる
職場づくりは、事務ミス防止のみならず、質の
高い市民サービスの提供にも重要です。
　今般の事態を踏まえ、管理職を始めすべての
職員が、周りの状況にアンテナを高くし、活発
で良好なコミュニケーションのもと仕事に臨
み、問題解決に向け果敢に取り組めるような組
織風土の醸成に努めてまいります。

建設局長　交通量の多い幹線道路などでは摩耗
が早いことから、幹線道路パトロールの業務委
託において、昨年度より区画線を重点項目とし
て調査を行うとともに、コスト低減のため、ペ
イント式区画線の適用について検討を行うな
ど、工夫をしながら取り組んでいるところです。
　今後とも、継続的な調査により損傷状況の把
握に努めながら、効果的・効
率的な修繕を行い、安全・安
心な通行空間の確保を図っ
てまいります。

環境局長　県民の森周辺のイノシシに対応する
ため、関係局区や県と連携し、生息数の調整や
住宅地へ寄せ付けないための取り組みを進めて
まいりました。
　具体的には、本市から、宮城県が行う捕獲事
業の対象に県民の森を加えるよう要望し、本年
11月からの実施で既に捕獲実績があがってお
り、関係局区と専門家によ
る現地調査の結果を踏まえ、
鶴が丘 4丁目北公園周辺に
300ｍを超える侵入防止柵
を設置すべく準備を進めてい
るところです。

都市整備局長　朝夕を中心としたバス利用者の
混雑を改善するため、一部バス停の移設を考え
ておりますが、地下鉄との乗継ぎ距離が長くな
る等、課題がございますため将来的な検討事項
としております。
　事業者とはバスターミナル内の混雑緩和に向
けて、引き続き検
討することとし
ており、利用者の
ニーズや利便性も
踏まえながら、実
現に向けて取組ん
でまいります。

健康福祉局長　外国人人材の活用も有効な手段
の一つと考えており、これまで市内事業者の状
況や意見等も伺いながら、県の支援策の活用促
進や、円滑な意思疎通に向けたセミナーの企画
など、事業者の受入体制づくりを積極的に支援
してまいりました。
　引き続き、県や事業者との連携を深めながら、
介護職の魅力向上に資する取り組みや外国人人
材の更なる活用をはじめ、効果
的な対策を多角的に展開するこ
となどを通じ、事業者が安定的
に介護サービスを提供できる体
制の確保を図ってまいります。
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財政局長　泉区役所庁舎立替の事業手法につき
ましては、事業者が庁舎を建築したのち本市が
買い取る、設置買取方式にて整備することとし
ております。
　買取価格については、事業者による提案時点
では約79億円とされておりましたが、来年度
に予定している基本設計や実益設計の内容を反
映するとともに、昨今の資材価格や人件費等の
変動を踏まえなが
ら、適切なものと
なるよう精査を進
めてまいります。

財政局長　泉区役所立替事業につきましては、
今年度中に基本計画を策定、来年度以降、順次、
基本設計、実施設計、工事を行い、令和8年度
の新庁舎竣工を予定しております。
　賑わいの中心となる新たな広場につきまして
は、既存庁舎を解体してからその跡地に整備を
行う工程となっており、令和9年度に供用を開
始する見込みです。
　民間施設の一部は、その2年後の令和11年
度に竣工する想定ですが、その工事期間中にお
いても、広場での賑わい創出の取り組みが活発
に行われるよう本事業を進めてまいります。

建設局長　宮城スタジアムの復旧状況を注視し
ながら、今後の工事スケジュール等を調整する
こととしております。
　これらの改修工事にあたっては、ベガルタ仙
台等の利用者とも協議しながら進めてきたとこ
ろです。泉中央地区の新たなにぎわい創出に向
けたスタジアムの更なる機能改善につきまして
は、今後、各
方面からご意
見を伺いなが
ら検討してま
いります。

交通事業管理者　富沢駅は、本年3月の地震で
外壁に軽微な損傷がみられたこともあり、地上
駅2駅の外壁全体の改修時期を当初計画より前
倒しすることといたしたところです。実施時期
としましては、損傷のあった富沢駅を先行して、
来年度に改修に係る設計を行い、令和6年度か
ら工事を計画する
とともに、八乙女
駅についても、富
沢駅に引き続き改
修を進めてまいり
たいと考えており
ます。

郡市長　ご提案の外国人技能実習生研修施設に
つきましては、企業等に泉キャンパスにおける
外国人材の円滑な受入れや定着などに資するも
のですが、その動向も見極める必要があるもの
と認識しております。
　泉キャンパスにつきましては、大学がキャン
パス全体を継続して保有し、部活動などに活用
することを検討中と伺っております。
　引き続き、地域のご意見
を伺いながら、キャンパス
移転後のまちづくりなど、
大学と連携・協力に努めて
まいりたいと存じます。

泉区長　今般の立替事業では、泉中央駅からの
既存の地下通路を延伸し、新区役所庁舎に直結
とすることにより、来庁者の利便性向上を図る
とともに、併せて、歩きたくなる空間の形成に
向けて通路の利活用を検討する必要があるもの
と認識しております。
　地下通路の利活用にあたり
ましては、一定の制約がござ
いますが、ご提案の内容も含
めまして、引き続き、まちづ
くり活動団体等とも意見交換
を行いながら、検討してまい
ります。

泉区役所建替の整備費予算の増高

泉区役所新庁舎の整備スケジュール

仙台スタジアム改修工事とパーク構想

地下鉄地上駅外壁の汚れの除去を

泉キャンパス校舎施設の活用策を提案

地下通路の利活用を区内の大学と連携して



議会活動レポート・あびこ雅浩（4）2023年新春号

泉区役所建替事業 中間案　配置図

TEL022-214-8719　FAX022-711-3452
E-mail：forum-sendai@ve.cat-v.ne.jp

〒981-3106　泉区歩坂町3-12
TEL 022-373-6052　FAX 022-725-2134
E-mail：abiko1192sendai@softbank. ne.jp
ホームページ：http://www.abiko-sendai.net/

市民フォーラム仙台

泉 区 事 務 所

あびこ雅浩 Facebook

あびこ雅浩プロフィール
■ 1999 年より仙台市議会議員、現在 6 期目
■七北田中　仙台三高　法政大学法卒
■介護福祉士 / ケアマネジャー / 日本語教師等有資格
■高齢者福祉、学校教育、環境問題、スポーツ施策、地域の安心安全などの課題を中心に活動中。
■大切にしている言葉「これからが、これまでを決める」


